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Indicação n.º: 
 

Implantar semáforo na Av. Antônio Carlos Comitre no 

Parque Campolim 
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por uma 

munícipe que esta preocupada com a velocidade excessiva empregada pelos 

veículos no local acima indicado. 

“Sou moradora do bairro Campolim, e venho respeitosamente 

pedir ajuda à vocês, pois precisamos com muita urgência que 

seja feito um estudo de viabilidade pela Prefeitura de 

Sorocaba, juntamente com à Urbes, quanto à instalação de um 

semáforo na Av. Antônio Carlos Comitre, melhor localização à 

ser levantada no próprio estudo pela engenharia de tráfego. 

Vou explicar os dois motivos que me levam à tal solicitação: 

1° Motivo - A alça de acesso à Saída 100 B da Rodovia 

Raposo Tavares todos os dias no fim da tarde (horário de 

rush) forma uma imensa fila na pista local da rodovia, o que 

torna-se extremamente perigoso e vulnerável à acidentes. Isto 

ocorre pois os carros que querem acessar a Av. Professora 

Izoraida Marques Peres, além deste ser o único acesso, o fluxo 

de veículos intenso, os carros que sobem a Av. Antônio Carlos 

Comitre não tem parada, pois quando o farol lá debaixo (em 

frente à Net) fecha para a Comitre, entram na avenida os 

carros que estavam parados na Rua Pedro Molina, ou seja tem 

sempre carros subindo a Comitre, o que dificulta demais o 

acesso dos carros que vieram da rodovia. 2° Motivo - O 

pedestre para atravessar a Avenida Antônio Carlos Comitre 

encontra a maior dificuldade, visto que os carros passam 

numa velocidade de 60 km/hora, e para atravessar torna-se 
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uma verdadeira luta, pois a dificuldade é em dose dupla, tanto 

da pista que desce até o canteiro central como do canteiro 

central para a travessia da pista que sobe. O semáforo 

existente hoje na avenida fica de frente ao MC Donalds (na 

descida) e em frente ao Bicudo (na pista de subida), e só 

teremos outro semáforo para travessia do pedestre com 

segurança (na faixa e semáforo) em frente ao Shopping 

Esplanada na Av. Izoraida Marques Peres, ou seja, após 

exatos 900 m de distância entre um farol e outro. Eu sei da 

dificuldade de travessia para o pedestre pois por muito tempo 

trabalhei na Reis Imóveis e ia muito à Caixa Econômica 

Federal, e sei da dificuldade de atravessar de um lado ao 

outro, além da espera, quando se consegue atravessar é 

sempre na corrida, risco de tropeçar, escorregar, e causar um 

grande acidente ou atropelamento. Por isso Péricles peço 

muito gentilmente que dê importância à esta solicitação, e 

tente ajudar a população que utiliza esta região. Desde já me 

coloco à disposição caso seja necessário qualquer outro 

depoimento ou solicitação”; 

 
 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, através do setor 

competente, a tomada de providências para implantar um semáforo no local. 

 

Sala das Sessões, 12 de dezembro de 2018. 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 


